
 

 

www.industria.ccoo.es/Castilla_y_Leon  comunicacion.cyl@industria.ccoo.es        martes, 2 de junio de 2020 

La convocatoria de 
huelga aceleró la 

salida de Acciona F.S.   
de Renault Palencia.   

 

Como ya es conocido, Acciona 
F.S. se marcha con un mes de 
antelación a lo previsto de Renault 
Palencia. 

Con la entrada de grupo Sesé 
como nuevo adjudicatario del 
contrato, curiosamente el día que 
comenzaba la huelga, se entiende 
que no ha lugar a las movilizaciones. 

Los hechos acontecidos en estos días, han sido como siempre en la 
gestión de Acciona, precipitada, sin comunicación y simplemente desastrosa. 

Desde  industria opinamos que la salida de Acciona F.S. es una 
gran noticia, ya que nos es imposible pensar que se puede hacer peor. 
Esperamos y deseamos que la actitud de la nueva empresa adjudicataria 
SESE, no se parezca en ningún aspecto a Acciona F.S. 

Desde la Sección Sindical de  en la Empresa tendremos una actitud 
de dialogo y predisposición a sentarnos con la nueva empresa, para poder 
tratar el mejor futuro para los centros. Siempre dejando claro, que no se 
aceptará en ningún momento el ninguneo y el desprecio que se ha recibido 
por parte de Acciona F.S, al que tiene que tener claro SESE. 

Para finalizar se informa de la desconvocatoria de la huelga y que se va 
a seguir trabajando para que el futuro de la empresa se llame como se llame, 
sea productivo y con gran carga de trabajo. 

Desde CCOO industria de Palencia, se quiere agradecer el apoyo y la 
unidad mostrada, en los últimos días, por la totalidad de la plantilla. 
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